



Connaissez-vous Coline Pierré ?

publié le 09/04/2021

Les 5ème A et les 5ème F ont eu la chance de rencontrer Coline Pierré vendredi 2 avril au collège Jean Moulin.

Dans le cadre du projet (H)auteur d'ados organisé par la médiathèque de Poitiers et plus particulièrement celle des Couronneries, deux classes de 5ème se sont engagées dans un projet de lecture des romans de Coline Pierré. Depuis le mois de janvier, les livres circulent de main en main afin de découvrir l'univers de cette autrice. Chaque élève est amené à lire un maximum de livres à sa disposition parmi les 7 suivants : *Nos mains en l'air*, *Ma fugue chez moi*, *L'immeuble qui avait le vertige*, *Romy et Julius*, *La révolte des animaux moches*, *La Folle rencontre de Flora et Max*, *Les nouvelles vies de Flora et Max*.



Comment rendre compte de sa lecture de façon originale et rapide ? Rien de tel qu'un booktube pour donner envie de plonger dans la lecture. Tous les élèves ont pu exprimer leurs talents en rivalisant d'imagination dans leurs présentations vidéos. Les 5ème A ont même eu l'honneur de montrer quelques-unes de leurs productions à Coline Pierré en fin de rencontre.

« Comme c'est une fille, elle est autrice ou écrivaine. Pas écrivain, ni auteur, ni auteure.

Elle écrit des romans, des albums et des nouvelles pour les enfants, les adolescents et les adultes et publie chez de nombreux éditeurs : Le Rouergue jeunesse, L'école des loisirs, Flammarion, Poulpe Fictions, Mango, La Plage... », peut-on lire sur son site. En deux heures, les élèves ont pu poser des questions concernant chacun des livres lus ainsi que des questions plus générales sur l'écriture ou le processus de création.

Cette rencontre stimulante s'est achevée par une photo de groupe autour de l'autrice, ravie d'avoir pu rencontrer ces deux classes, l'une après l'autre, le matin de 10h30 à 12h30 et l'après-midi de 14h à 16h. Et cette année le timing était parfait, juste avant le 3ème confinement ! Car l'an dernier les élèves engagés dans le projet ont dû renoncer à cette rencontre. A un jour près, la rencontre était à nouveau annulée, et cela aurait été bien dommage, car tout le monde était prêt !

Merci à Coline Pierré d'avoir accepté de revenir à Poitiers, pour notre plus grand plaisir !

